

Éditorial

Littérature francophone et question culturelle

Laté Lawson-Hellu
The University of Western Ontario

Plus qu'une question existentielle, humaine, la question culturelle est une condition épistémique dans l'intelligibilité de la problématique francophone. C'est à ce titre qu'elle est également au cœur des préoccupations du G.R.E.L.C.E.F., Groupe de recherche et d'études sur les littératures et cultures de l'espace francophone. Il va de soi que pour le numéro inaugural de sa revue, *Les Cahiers du GRELCEF*, l'intérêt du groupe se soit porté sur la question de l'entre-deux qui, avec le fait identitaire qu'elle problématise, interpelle la propre question culturelle. Les articles présentés dans ce numéro donnent la mesure de l'importance d'une telle question. Leur contenu relève de l'entière responsabilité des auteur.e.s et ne saurait refléter le point de vue du groupe ou de ses affiliations institutionnelles.